

Schätze aus der Lauter geangelt

Wer hätte gedacht, dass die Lauter goldene und silberne Steine birgt, die man zudem noch mit Angelruten herausziehen
kann? Zahlreiche Kinder konnten dies am
Prämienmarkt-Haupttag ausprobieren
und hatten dabei jede Menge Spaß. Dagmar Trabandt, die Geschäftsführerin des
Kreativladens "LauterSchätze", und Dr.
Sabine Schmalz, die Inhaberin der Einrichtung "Die Vulkanforscher", hatten sich für
diese Kinderaktion zusammengefunden.

Direkt vor dem Kreativladen "Am See 19" konnten die kleinen Vulkanforscher "LauterSchätze" angeln und sie in Lose umwandeln. Es gab jede Menge schöne Sachen wie Edelsteine, Magnete, Vulkanforscher-T-Shirts, Blümchen und Gutscheine zu gewinnen. Der Trick: Beim Angeln wurden statt Haken starke Magnete verwendet und die kleinen bis sehr großen silbernen und goldenen Steine waren mit eisenhaltigem Metall versehen.